

AGRADECEN FAVORES Y COLABORAN

VENERABLE PADRE JUAN BONAL

PERIODICIDAD BIMESTRAL

(Con licencia eclesiástica)

ALBACETE, CAUDETE: -M.ª Teresa López agradecida y que el Padre Bonal les acompañe. **-BALEARES, PALMA DE MALLORCA:** -Nicolás Sbert Llorens agradecido, que el Padre Juan Bonal interceda por la salud de su familia. **-MERCADAL:** -Magdalena Coll Palliser agradecida y para la Causa de canonización. **-BARCELONA:** -Matilde Luquin Martínez en acción de gracias al Venerable Padre Juan Bonal y que siga pidiendo a Dios por sus intenciones. -Pilar Navarro Perelló siempre agradecida, que el Padre Juan atienda sus súplicas. -Familia Serriñena Luna en su visita a los sepulcros, que el Venerable Padre Bonal les acompañe. -Luis Antonana Villén agradecido y para la Causa de canonización. **-HUELVA:** -Asunción García Camacho que el Padre Juan Bonal atienda sus peticiones. **-HUESCA, MONZÓN:** -H Y A. y -Familia Ubierno agradecen a Juan Bonal los favores recibidos. **-LA CORUÑA:** -Pilar Lapuerta por favores concedidos y para que siga ayudándole. **-MADRID:** María Aguado Blasco gozosos y agradecidos por sus Bodas de Oro de matrimonio que el Venerable Padre Juan Bonal siga acompañando a toda la familia **-TERUEL, ALCANIZ:** -María Jesús y Agustín Felicitan la Navidad y piden que recemos al Padre Juan por la curación del pie de Agustín, que siempre les proteja. **-VALENCIA, -PILES:** Vicenta Buigues agradecida y para que le salgan bien las pruebas que le van a hacer. **-ZARAGOZA:** Teo y Pilarín, rogando a Dios por todas sus intenciones. -Natividad del Misterio para la causa de canonización y salud para su familia. -Aurora Beamonte da gracias y pide ayuda. -Araceli Bescós, Beatriz e Isabel en su visita el día de Madre Pabla Bescós, agradecidas piden por sus intenciones. -Anónimo da gracias. -Jorge Ortiz da gracias. -Mercedes Blasco que el Padre Juan les ayude. -Hna. -Pilar Gimeno Buil agradecida por favores. -Hna. Hedwige agradecida y para la causa. Hna. Concepción Mazón en acción de gracias y para la Causa. -Anónimo gracias por favores -Nicolasa Gracia en acción de gracias por favores y que interceda por sus intenciones. **-MONTAÑANA:** Anónimo muy agradecido. -Familia Gimeno Barranco por las abundantes gracias que recibimos del Padre Juan y para que siga protegiéndoles en adelante.

EN CUENTA BANCARIA: - Matilde Luis Oliván. gradecida y para la Causa de canonización. Mª Victoria Álvarez Gómez, -Mª Teresa García Roca en acción de gracias. -María Vila Puig. -José Antonio Ortuño García agradecido y para la Causa.

INVITACIÓN:

En la Casa General el día 5 de cada mes, a las 8 de la mañana, ante el sepulcro de Siervo de Dios Juan Bonal, celebramos la Eucaristía por las intenciones de sus devotos y en sufragio de los que lo fueron en vida. Los domingos y festivos se celebra a las 10:30 de la mañana.

CAUSA DE CANONIZACION DEL PADRE JUAN BONAL

Madre Rafols, 13 • 50004 ZARAGOZA

boletinrabonal@hotmail.es • www.chcsa.org

Cta. Cte. ES15-0049-1824-4126-1023-6651 • Banco Santander



ORACIÓN

para pedir al Señor la Beatificación del Venerable padre Juan Bonal.

*Señor y Dios nuestro,
que elegiste a tu Venerable Juan Bonal
para proclamar,
con su vida y con su palabra,
que es inmensa tu ternura,
que tu misericordia es siempre mayor
que la miseria humana,
y te das con singular predilección
a los pobres y a los pequeños.
Te rogamos nos concedas,
por su intercesión
y para su glorificación,
la gracia que te pedimos...*

*Ayúdanos a caminar, como él,
arriesgados y humildes,
fuertes y alegres,
entregados y bondadosos,
sirviendo y amando
a todos los hermanos. Amén.*

(Gloria al Padre y al Hijo y al Espíritu Santo...)

1769
—
1829



ZUERA
(ZARAGOZA)



SANTUARIO DE NTRA. SRA. del SALZ
donde murió el siervo de Dios



El Cuadernito del Padre Juan Bonal

Cuando el Padre Juan Bonal realizó su primer viaje desde Barcelona a Zaragoza para establecer las dos Hermandades traía consigo un “cuadernito” donde venían anotadas las condiciones. Las estudió y retocó con la Sitiada elaborando otro cuadernito definitivo, que fue acordado por ambas partes. La Sitiada quiso dejar constancia inapelable de su autoridad absoluta, sumisión total de las Hermandades a las normas propias del Hospital; y sobre todo cerrar el paso para llegar a ser congregación religiosa con régimen y autoridad independiente.

Este “acuerdo” fue suscrito como plataforma jurídica de las Hermandades con el Hospital. Pero los dos grupos, hombres y mujeres, creados por el Padre Bonal, se consagraban a la tarea de cuidar a los enfermos por un religioso; les sostenía un ideal de hondos sentimientos de amor por Jesucristo para los hermanos sufrientes: El amor descrito en el Evangelio, cuando el Señor Jesús nos dice que él está con los pobres, los enfermos, los presos; que él está en los marginados, en los refugiados, en los sin techo... Que él es el pobre, el preso, el olvidado... Y estas mujeres, muy jóvenes, que ven así a Jesús, que lo ven ahí, encarnado en los que no cuentan, tienen una iluminación invasora del Espíritu y responden, salen, se ponen en camino para servir con el mayor amor, para amar hasta dar la vida si es preciso por el hermano, en el que ven a Cristo, aman a Cristo, sirven a Cristo.

En las Constituciones del año 1805, que son las primeras Reglas que tiene la congregación: Priva sobre todas las demás obligaciones el enfermo. Se le dice a la Hermana que, “en alguna ocasión dejará otras cosas, por sagradas que se consideren, ante el enfermo que la necesita, porque el enfermo es el que manda, los enfermos son “nuestros señores”. Y es que en la persona del que sufre, del enfermo se ve la prolongación de Cristo, la encarnación de Cristo. Ahí está el alma, y el sentido profundo de la vida de las Hermanas, que va tomando forma y modelando la Congregación: **LA CARIDAD-HOSPITALIDAD**

457/2018. –Mi hijo estaba a punto de cambiar de Colegio por problemas económicos, debido a que yo había dejado de laborar y mi salario se redujo. Él no quería dejar a sus amigos con los que había compartido por 10 años, desde niño. Angustiada y como último recurso me fui al Colegio y les hablé a las Hermanas de mi situación y de la tristeza que día a día tenía mi hijo. Las Hermanas me hablaron de lo importante que es la oración para pedir a Dios y me entregaron un boletín de la causa de canonización del Padre Juan Bonal para que le pidiera a Dios por su intercesión; hasta ese momento no sabía que yo podía pedir gracias a través de él. Sin saberlo, ese día y con mi corazón abatido caminé desde el Colegio hasta mi casa, y cuando llegué recibí una llamada y era de la hermana Virginia quien me decía que había conseguido una ayuda para mi hijo a través de la Sra. de la soda. Mi corazón dio un saltó de alegría y le conté todo lo que yo había meditado y rezado durante una caminata desde el Colegio a mi casa y ella me dijo que esa era una forma de pedir al Padre Juan Bonal, y dedicársela con mucha humildad, tal como él lo hacía.

Comenté esto a mi esposo, a mis hijos, a mi madre, y empezamos a rezar y a caminar pidiéndoselo al Padre Juan Bonal. Al cabo de un mes ya teníamos la beca para mi hijo, lo que tanto deseaba él y toda la familia. Gracias por leer mi testimonio, pues a través de la oración, de la intercesión del P. Juan Bonal y la ayuda de la Hna. Virginia, la petición se logró.

Mileidy CRC- Costa Rica C A

458/2018. –Estas letras son para comunicar mi gratitud por varios favores: Ya desde pequeña, mi madre me enseñó a rezar al Padre Juan Bonal. **Venerable** ya desde el 20 de diciembre de 2012. De verdad, me ha ayudado mucho. Ya Hace unos años una amiga mía fue intervenida. Yo le invoqué al Padre Juan y todo salió bien. Ya hace tiempo y se encuentra muy bien de salud. Mi hija también fue intervenida, y por ello estábamos muy preocupados. Recé con toda mi alma al Padre Bonal, sonó al poco tiempo el teléfono y era para darme noticias de mi hija, la cual estaba recuperada. Por todo esto y por muchas otras cosas le estoy agradecida al Padre Juan Bonal. **P. GERONA**